

PREGÓN DE FIESTAS AZUQUECA 2006

¡¡¡Buenas noches a todos!!!

Quiero agradecer a la Comisión de Fiestas la oportunidad que se nos brinda, al ser elegidos POPULARES DEL AÑO.

Esto nos ofrece la posibilidad de llegar a todos vosotros para deciros que aquí, en Azuqueca y aunque alguno no se lo crea, existe una escuela de esgrima. Pequeña, sí, pero una buena escuela, en donde nuestros niños se divierten y sueñan que son... poco menos que Alatriste, mientras, sin darse cuenta, ejercitan su cuerpo y su mente.

En esta escuela se adquieren valores como el respeto al adversario, saludándole antes de iniciarse el combate. Aquí se aprende a ser equipo y a esforzarse por el grupo. En nuestra escuela de esgrima nos dirigimos a nuestro monitor con respeto y le llamamos MAESTRO, porque eso es Jorge, nuestro maestro, para quien la esgrima ha sido y es su vida. Medallista olímpico y campeón del mundo por equipos con la selección cubana, ahora forma a nuestros niños y los resultados nos avalan: En siete años de vida nuestra escuela ha conseguido un total de 12 medallas en los campeonatos de España en las distintas categorías de competición. De ellas, cuatro han sido de oro, cinco de plata y tres de bronce. Además recibimos a atletas colombianos y cubanos (como la campeona del mundo femenina) que vienen únicamente a entrenar con nuestro maestro.

Esto ha proporcionado a nuestros niños un referente en su formación y el reconocimiento y respeto por parte de los grandes clubes de esgrima de nuestro país, que les saludan y les animan a seguir en las competiciones y encuentros que realizamos a nivel nacional.

Esto, a grandes rasgos, es lo que somos y por lo que maestro, alumnos y padres nos esforzamos cada temporada. Os invitamos de todo corazón a que seáis parte de nuestra escuela, que nos conozcáis y soñéis con nosotros en las personas que nuestros pequeños mosqueteros pueden llegar a ser.

Nuestra escuela, la de todos los azudenses, representa a este municipio en cada competición a la que asistimos y estamos orgullosos de demostrar que con esfuerzo por nuestra parte y con el apoyo que obtenemos de esta Corporación, la esgrima en Azuqueca se está convirtiendo en un referente a nivel nacional e internacional.

Azuqueca es un municipio que crece y sabe crecer aprovechando lo mejor que tiene, que es su gente, su juventud, sus ganas... Ganas de hacer muchas y grandes cosas, porque aquí cabemos todos y somos todos los que tenemos la responsabilidad de hacer de nuestro municipio el lugar donde queremos vivir.

Cada vecino de este municipio cuenta con un talento deportivo propio, que puede sacar a la luz gracias a las muchas y variadas ofertas deportivas con las que tenemos la suerte de contar.

No podemos permitir que queden plazas vacantes en las escuelas deportivas, sólo por desconocimiento o apatía. El sistema educativo y deportivo deben complementarse para conseguir jóvenes que sabrán hacerse adultos.

Seamos capaces de divertirnos saludablemente y, sobre todo, vivamos las fiestas como siempre se ha hecho...¡¡¡A TOPE!!!

¡¡¡VIVAN LAS FIESTAS DE AZUQUECA!!!

Antonia Manzanares
Club de Esgrima de Azuqueca de Henares
Populares del Año 2006